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Le dimanche est toujours une journée bien chargée pour un Député.

Hervé Féron a donc donné le départ d'une manifestation très originale, festive et sportive ce
dimanche matin à 10 heures sur la "pelouse" du stade Marcel Picot à Tomblaine. C'est
l'association de Villers-les-Nancy "Courir sur des légendes", dont le Président est Bertrand
Harter, qui organisait la quatrième édition de "Nancy Riv'Action". Là aussi de nombreux
bénévoles mobilisés, des associations d'étudiants de l'ICN et de Géologie, pour une
organisation "de ouf !"

Imaginez plus de huit cent participants pour la plupart jeunes, et parfois même des gens qui
courent en famille, tous déguisés, avec une bonne humeur, un état d'esprit positif ! Une
véritable fête ! Par les temps qui courent, c'était rafraîchissant !

Nancy Riv'Action, c'est la première course à obstacles à Nancy. A mi-chemin entre le trail et les
parcours du combattant, cette course à obstacle est ultra-ludique et prévue pour être accessible
à tous. Le parcours de 8km est parsemé d'une quinzaine d'obstacles tous plus fun les uns que
les autres, avec en prime un départ et une arrivée à Tomblaine, sur la pelouse du stade Marcel
Picot.
Hervé Féron devait donner le départ dans cette ambiance festive... Mais à l'invitation
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sympathique de l'animateur, et applaudi par les nombreux participants, il a dû participer à
l'échauffement festif et collectif en musique. Un peu particulier pour un député en costume-
cravate ! Mais l'ambiance prêtait à ne pas se prendre trop au sérieux.

Génial ! Bravo aux organisateurs, on a besoin de moments comme ça, avec une belle jeunesse
qui s'amuse, qui est saine et généreuse.

Vers midi, Hervé Féron s'était donné rendez-vous avec Stéphane Hablot, maire de Vandoeuvre,
ils répondaient ainsi à l'invitation du sympathique Président l'AIC, Association InterCulturelle du
Grand Nancy qui organisait à Vandoeuvre son septième festival ! Hervé Féron, Député de
Vandoeuvre est un habitué de ce festival où il se rend régulièrement, il y est chaleureusement
accueilli.
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avec les organisateurs et Stéphane Hablot, Maire de Vandoeuvre

Trois jours de fête, ouverts à tous pour faire connaître la culture turque, mais aussi pour mieux
se connaître. Une fête de l'amitié et de la tolérance. Les organisateurs abattent là un travail
considérable ! Tout est prévu, cuisine traditionnel, artisanat, jeux pour les enfants,... Le moment
était tellement agréable et l'accueil chaleureux, qu'Hervé Féron est revenu le soir pour dîner
avec les organisateurs.
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le poulet cuit à l'étouffée selon la méthode traditionnelle

Le soir, il y avait encore plus de monde et les organisateurs ont invité le Député à dire quelques
mots au micro.

Pendant ces deux premiers jours le soleil était de la partie, malheureusement, dimanche soir,
c'est au moment où on a aperçu Valérie Debord qui faisait un court passage que la pluie s'est
mise à tomber... Même si le temps est plus incertain aujourd'hui 1er mai, n'hésitez pas, allez en
famille à Vandoeuvre, avenue Jeanne d'Arc, vous passerez un excellent moment en famille.
Goûtez à la fameuse "pomme de terre de Pierre Loti"... et regardez surtout comment elle est
préparée ! Un régal !

 

Toujours dimanche Hervé Féron avait été invité à remettre les coupes en clôture de la 5ième
édition du "Challenge de Ludres", organisé par le Judo Club de Ludres. Là aussi, Hervé Féron
est un habitué de l'événement. Pendant tout son mandat de député, c'est une façon d'entretenir
le contact avec les acteurs locaux, Hervé Féron a suivi avec assiduité l'activité du monde
associatif.

Ainsi, ce club de Judo, il l'a soutenu en mobilisant de la Réserve Parlementaire pour un projet
d'éco-citoyenneté, en accueillant une quarantaine d'adhérents en visite à l'Assemblée Nationale
et en fréquentant régulièrement ses Assemblées Générales et ses compétitions.Le Président
du Judo Club Hervé Kozel et le directeur technique Jean-Marie Canavero sont des passionnés,
ils ont su fédérer autour d'eux une belle équipe et ce n'est pas un hasard si dimanche, ce sont
près de cinquante bénévoles qui s'étaient mobilisés pour installer moquette et tatamis dans le
gymnase Marie Marvingt, pour tenir la buvette, pour organiser les pesées, pour arbitrer les
combats, pour coacher, etc. Pour certains la journée a commencé à 6 heures et a terminé au-
delà de 19 heures...

Réussite extraordinaire, mais l'extraordinaire ce club y est habitué, puisque ce sont 29 clubs qui
ont participé, pour plus de 400 jeunes judokas âgés de 6 à 13 ans !

Hervé Féron a dit là encore quelques mots au micro, avant de remettre des coupes en
compagnie des dirigeants du club, de Philippe Goetz, adjoint aux sports représentant le Maire
de Ludres, et de Claude Lombard Conseillère Municipale de Ludres.
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Avec Claude Lombard, Conseillère Municipale de Ludres, Hervé Féron a remis la coupe au club
arrivé premier de la compétition... le Judo-Club de Ludres !

Une journée de sport, de belles valeurs, et d'éducation populaire à Ludres qui est une des villes
les plus sportives de l'agglomération.
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